



Vivienda. Piden a la Junta un «esfuerzo mayor»

► Por último, salió adelante una propuesta del delegado de Vivienda instando a la Junta de Andalucía a que haga un «esfuerzo mayor» en la promoción de viviendas protegidas de promoción pública para la integración

social, así como de alojamientos protegidos para estos colectivos. La propuesta insta a la Consejería de Fomento y Vivienda a que, «en ejercicio de las competencias en vivienda promueva las condiciones para dar cumplimiento al plan de vivienda».

La moción aprobada ayer recuerda que a través de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) se han recibido distintas sugerencias formuladas por el Defensor del Pueblo Andaluz en materia de vivienda, sobre todo relacionadas con las dificultades de acceso a un inmueble de personas con riesgo de exclusión social, según se recoge en el texto de la misma.